



Tunden a Santiago Creel por ingreso de militares armados a Cámara de Diputados

Al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, llovieron múltiples reclamos por parte de todas las bancadas del pleno, excepto PAN y PRD, a causa de la conducción de la sesión del Congreso General, durante la cual se permitió el ingreso de militares armados.

El enfrentamiento nuevamente escaló al punto en que la mayoría parlamentaria comenzó a exigir la renuncia del legislador panista. Durante casi dos horas, diputados de Morena, PT, PVEM y MC acusaron al legislador de violar el Reglamento de la Cámara de Diputados y la Constitución que juró hacer respetar y de haber generado un agravio a las y los legisladores que representa como presidente del Congreso de la Unión.

El PRI intervino en voz del diputado Augusto Gómez Villanueva, para tomar el desate del altercado que comenzaba como un llamado a iniciar el segundo periodo de sesiones en un clima de diálogo, por lo que exhortó al pleno a dar por suficientemente discutido el tema y continuar con el orden del día previsto. Pero esto no ocurrió. Por segundo día consecutivo, en el salón de sesiones en San Lázaro rebotaron los insultos entre los panistas que defendían a Creel Miranda y Morena y sus aliados, desde donde se le acusó de haber hecho que un día antes se diera un roadshow.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reganan-santiago-creel-ingreso-militares-armados-camara-diputados-516162>